

Ruslan Ponomariov jugará el Torneo de Ajedrez Capablanca

Image not found or type unknown



Foto: JIT.

La Habana, 27 feb (JIT) El ex campeón mundial ucraniano Ruslan Ponomariov aparece hasta el momento como el jugador de mayor renombre que moverá piezas durante el 57 Torneo Internacional de Ajedrez Capablanca in Memóriam 2024, que repetirá sede en el hotel Habana Libre, de esta capital.

Carlos Rivero, presidente de la Federación Cubana de Ajedrez, confirmó a JIT la inclusión de Ponomariov en el grupo élite, otra vez con diez candidatos al trono repartidos a partes iguales entre

visitantes y anfitriones.

«Habíamos anunciado la presencia del indio Narayanan Sunilduth Lyna y ahora se suma el noruego Aryan Tari», añadió el directivo sobre el segmento más importante del torneo, previsto del 2 al 12 de mayo.

Ponomarev exhibe 2 mil 647 puntos Elo y el escaño 92 del escalafón universal. Ganó la corona del orbe en 2002 con apenas 18 años de edad, lo que en ese momento le convirtió en el más joven de la historia en conseguirlo.

Cuatro años antes había alcanzado el título de Gran Maestro de Ajedrez, en medio de brillantes desempeños en las lides mundiales por categoría de edades. Además formó parte del elenco ucraniano campeón de la Olimpiada de Ajedrez de Calviá 2004.

El noruego Tari posee Elo de 2 mil 635 rayas y el mérito de escoltar al genial Magnus Carlsen en el ranking de su país. Sunilduth Lyna aparece en el séptimo renglón del ordenamiento en India y en el 42 del listado universal, gracias a 2 mil 694 unidades Elo.

Rivero adelantó que la armada local se definirá después de publicada la actualización de ranking de la Fide, el primero de abril. No obstante, sería sorpresa que no incluya al avileño campeón nacional Luis Ernesto Quesada y al camagüeyano Carlos Daniel Albornoz, de los mejores jugadores del momento.

El principal torneo ajedrecístico cubano contará además con un apartado abierto, para cerca de 200 jugadores, y los habituales grupos para niños y adolescentes de entre ocho y 16 años de edad, como parte del certamen Buscando a Capablanca.

En paralelo se celebrará el Campeonato Continental de Ajedrez de Veteranos y Séniors de las Américas 2024, con el premio añadido del título de maestro internacional para los ganadores de cada categoría.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/348389-ruslan-ponomarev-jugara-el-torneo-de-ajedrez-capablanca>



Radio Habana Cuba